



EL PULSO DE LOS CARTELES

Anuncio e invitación

Velada de Carteles, Sede San Sebastián de la ELP

Desde la Sede de San Sebastián de la ELP, nuestra colega Rosa Ruiz envía esta invitación a acudir a la próxima velada de carteles,

Después de las vacaciones estivales, este viernes tendremos la oportunidad de juntarnos para conversar sobre el cártel. Pilar de base que Lacan propuso en su enseñanza como un modo fundamental del trabajo en su Escuela para articular el saber analítico. Esta velada girará en torno a

La experiencia del (un) cártel

Las cartelizantes invitadas hablarán sobre su experiencia y trayectoria.

Participantes:

María Luisa Alkorta (Miembro de l' Énvers de París y de la FIPA).

Cristina Califano (Miembro de la ELP y de la AMP).

Lierni Irizar (Miembro de la ELP y de la AMP).

Cristina Lasa (Miembro de la ELP y de la AMP).

A partir de sus trabajos podremos conversar y debatir sobre lo que se